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60 MIL VEHÍCULOS Y MOTOS DEJAN DE CIRCULAR EN EL 

DÍA SIN CARRO EN PEREIRA - AUTORIDADES PONEN LA 

LUPA EN LAS OBRAS DE LA DOBLE CALZADA A 

BUENAVENTURA - POSIBLES SALIDAS PARA LOS 

‘CHICHARRONES’ DEL TÚNEL DE LA LÍNEA Y OTRAS 

NOTICIAS 

  

Bogotá, Septiembre 23 de 2014        

   

 

NOTICIAS DE INTERÉS 

 

BOGOTÁ - PETRO ABANDONÓ EL TRANSMILENIO EN BOGOTÁ: 

CONCEJO - Cabildantes citaron un debate sobre políticas de la actual 

administración que afectan al sistema masivo de transporte.  

La Concejal Clara Lucía Sandoval afirmó hoy que el alcalde de Bogotá, Gustavo 

Petro, abandonó Transmilenio y ha decidido acabar con la empresa que 

moviliza a miles de personas en la ciudad diariamente. 

http://www.caracol.com.co/noticias/bogota/petro-abandono-el-

transmilenio-en-bogota-concejo/20140923/nota/2427889.aspx 
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BOGOTÁ - SITP, A REAJUSTE - Transmilenio reorganizará rutas y potenciará 

algunas zonas con mil buses que están por entrar. Pidió medidasante riesgo 

financiero de dos operadores. 

Siguen los tropiezos para el Sistema Integrado de Transporte Público (SITP) de 

Bogotá. Ayer se conoció la difícil situación financiera de las operadoras G Móvil 

y Este es Mi Bus. La propia empresa Transmilenio informó a la 

Superintendencia de Puertos y Transporte pidiéndole que tome medidas. 

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/sitp-reajuste-

articulo-518275 

 

BOGOTÁ - TRANSPORTE ¿CÓMO NO HACER INFELICES A LOS 

BOGOTANOS? - Una ciudad como Bogotá debería ofrecer todas las 

alternativas posibles de movilidad para sus ciudadanos. 

La ciudad debería contar con varias líneas de metro, de cable, de buses 

troncales, alimentadores, complementarios, taxis, ciclorrutas… en fin, todo lo 

necesario para garantizar que las personas decidan migrar al servicio colectivo, 

no porque el privado terminó siendo demasiado costoso. 

http://www.portafolio.co/economia/transporte-bogota-analisis 

 

BOGOTÁ - PERIMETRAL DEL ORIENTE PERMITIRÁ 'DESEMBOTELLAR' 

A BOGOTÁ: VARGAS LLERAS - El vicepresidente Germán Vargas Lleras 

aseguró en RCN La Radio que ya se firmó el contrato para llevar a cabo las vías 

del proyecto Corredor Perimetral de Cundinamarca, con el cual se pretende 

'desembotellar' la capital del país. 

 "La semana pasada se firmó un contrato que llamamos la Perimetral Oriental. 

En unos meses empiezan las obras que van a permitir que todo el tráfico que 

entra por el norte de Bogotá y que va seguir hacía los Llanos Orientales no 

tenga que usar la malla vial de Bogotá", explicó Vargas Lleras. 

http://www.rcnradio.com/noticias/la-perimetral-del-oriente-

permitira-desembotellar-bogota-vicepresidente-vargas-

lleras#ixzz3E9DTZJmY 

 

PEREIRA - 60 MIL VEHÍCULOS Y MOTOS DEJAN DE CIRCULAR EN EL 

DÍA SIN CARRO EN PEREIRA - 2600 taxis y más de 720 buses, busetas y 

articulados de Megabus prestarán el servicio de contingencia.  

Está vigente ya la jornada sin vehículos particulares y motocicletas en la capital 

risaraldense que se extenderá hasta las 7:00 de la noche. 
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http://www.caracol.com.co/noticias/regionales/60-mil-vehiculos-y-

motos-dejan-de-circular-en-el-dia-sin-carro-en-

pereira/20140923/nota/2427991.aspx 

 

TOLIMA - POSIBLES SALIDAS PARA LOS ‘CHICHARRONES’ DEL TÚNEL 

DE LA LÍNEA - LR consultó a varios expertos en infraestructura sobre cómo 

resolver los ‘chicharrones’ del Túnel de la Línea, entre las soluciones que dieron 

se encuentran: extender el valor y el tiempo en el contrato, decretar 

inmediatamente la caducidad del mismo y hasta programar nuevas rutas para 

el transporte de carga con el fin de darle más tiempo al contratista para que 

construya la vía. 

http://www.larepublica.co/posibles-salidas-para-los-

%E2%80%98chicharrones%E2%80%99-del-t%C3%BAnel-de-la-

l%C3%ADnea_171881 

 

VALLE DEL CAUCA - SIGUE LA PUJA POR CONCESIÓN DE VÍA MULALÓ-

LOBOGUERRERO - La inversión en diseños y estudios para esta vía es de 

200.000 millones de pesos y contó con un análisis geológico.  

El 5 de diciembre se adjudica la concesión en la que están precalificadas firmas 

de Austria, México, Uruguay, Brasil, España, Francia y Colombia. 

http://www.portafolio.co/economia/concesion-mulalo-loboguerrero 

 

MEDELLÍN - MULTIMODALISMO FLUIRÁ CON NAVEGABILIDAD DEL 

MAGDALENA - Las Autopistas de la Prosperidad serán un complemento ideal 

para el proyecto de la recuperación del transporte fluvial, debido a que se 

podrá viajar desde Medellín a Puerto Berrío en menos de dos horas. 

http://www.elmundo.com/portal/noticias/economia/multimodalism

o_fluira_con_navegabilidad_del_magdalena.php#.VCGArpR5OSo 

 

BOGOTÁ - UN AÑO SE DEMORA ENTREGA DE TARJETAS PARA REBAJA 

EN PEAJE DE CALLE 13 - Persisten quejas por demoras en el trámite, que en 

el pasado tardaba dos meses. 

Finalizando el año 1998 dos peajes fueron instalados en la vía Bogotá-

Facatativá (uno en el sector de El Corzo y otro, el de la entrada a la capital) con 

el fin de subsidiar obras de ampliación, rehabilitación y mantenimiento por ese 

corredor vial, por el que se movilizan los habitantes de los municipios de 

Mosquera, Madrid, Funza, Zipacón y Bojacá. 
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http://www.eltiempo.com/bogota/tarjetas-para-peaje-de-la-calle-

13/14574615 

 

MEDELLÍN - SACARÁN 740 BUSES DEL CORREDOR DE GUAYABAL - 

Lideradas por Cootrasana, 7 empresas del sur se asociaron en el proyecto Solo 

Bus, que busca descongestionar el corredor de Guayabal y el Centro. 

Un innovador proyecto llamado Solo Bus, que pretende sacar de la zona de 

Guayabal 1.070 buses y reemplazarlos por 330 de mayor capacidad, con el fin 

de descongestionar el corredor del sur y el centro de Medellín, fue presentado 

ayer por la empresa Cootrasana y el Área Metropolitana. 

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/S/sacaran_740_

buses_del_corredor_de_guayabal/sacaran_740_buses_del_corredor_

de_guayabal.asp 

 

CALI - "EL FERROCARRIL DEL PACÍFICO SE ESTÁ RECUPERANDO": 

MARÍA DEL PILAR RODRÍGUEZ - María del Pilar Rodríguez, nueva gerente 

del Ferrocarril del Pacífico, dijo que en los últimos seis meses se triplicó el 

movimiento de la carga. 

http://www.elpais.com.co/elpais/economia/noticias/ferrocarril-

pacifico-esta-recuperando-maria-pilar-rodriguez 

 

CALI - METROCALI, CERCA DE RENEGOCIAR CONTRATOS CON LOS 

OPERADORES DEL MÍO - Esta semana se firmaría un acuerdo con empresas 

dueñas de los buses, lo que se traduciría en un mejor servicio en el MÍO. 

http://www.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/metrocali-cerca-

renegociar-contratos-con-operadores-mio 

 

BUENAVENTURA - AUTORIDADES PONEN LA LUPA EN LAS OBRAS DE 

LA DOBLE CALZADA A BUENAVENTURA - La ministra de Transporte, 

Natalia Abello Vives, indicó que se reunirá semanalmente con funcionarios de 

Invías, Policía, Ejército, contratistas, interventorías y comunidad, con el fin de 

viabilizar el cronograma de las obras. 

http://www.elpais.com.co/elpais/valle/noticias/autoridades-ponen-

lupa-obras-doble-calzada-buenaventura 

 

BUCARAMANGA - POR VACÍOS, CONCEJO HUNDIÓ SISTEMATIZACIÓN 

DE FOTOMULTAS - La Dirección de Tránsito de Bucaramanga anunció que 
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volverá a presentar la iniciativa, que obtuvo ponencia negativa en vista de que 

no se tenía claridad de sus alcances. 

Tras considerar que carecía de soportes, era ambiguo y tenía alcances que no 

habían sido justificados, el proyecto de acuerdo que pretendía sistematizar las 

fotomultas en Bucaramanga, se hundió en el Concejo. 

http://www.vanguardia.com/actualidad/politica/279753-por-vacios-

concejo-hundio-sistematizacion-de-fotomultas 

 

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los 

correos     adittcomunicaciones2@gmail.com, 

comunicaciones@aditt.org,   camilogarciamoreno@yahoo.com, a los 

teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95ª – 80 Of 

702. 

 
 
Atentamente, 
 
 
JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ 
Presidente Ejecutivo  ADITT 
 

Síguenos en twitter  @asociacionAditt  
Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt 
Visita nuestra página www.aditt.org 
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